

# Jumelage geht bald in Jubiläumsjahr

-rb- NACKENHEIM. - Die Gründung eines Partnerschaftsausschusses aus Anlaß des bevorstehenden 25jährigen Jubiläums der Jumelage zwischen Nackenheim und der französischen Gemeinde Pommard (Côte d'Or) regten die Ratsmitglieder Richard Speckenhauer (SPD) und Alfred Hoffmann (CDU) in jüngster Ratssitzung gemeinsam an. Der Ausschuß sollte nach Meinung der beiden Ortsparlamentarier nicht zu groß sein und

nicht nur aus Ratsmitgliedern bestehen. Die Feierlichkeiten, so Bürgermeister Günter Ollig, werden im September 1989 in Nackenheim und ein Jahr später in Pommard stattfinden.

Die Junge Union will nach den Worten von Alfred Hoffmann (CDU) die triste Betonfläche der Bahnunterführung in der Gartenfeldstraße schöner gestalten. Eine gründliche Reinigung und der Anstrich mit einer hochwertigen Farbe sollen erfolgen. Die jungen Leute würden einen Entwurf über die Gestaltung vorlegen. Die Vertreter aller Fraktionen reagierten positiv auf diese geplante Maßnahme.